



新聞まさひこ通信

あけぼの曙

発行責任者
福岡県議会議員
新開昌彦

福岡市早良区曙 2-1-35

Vol.27 平成 16 年 11 月 18 日発行

議会報告

福岡県議会定例会が、9月21日開会されました。



公明党は、上岡孝生議員が代表質問に立ち「ヒトゲノム研究」について県の支援を訴えました。久山町の住民の40年間に渡る協力と九大医学部の研究は、世界的にも注目を集めている。ヒトゲノムの解明がなされれば飛躍的な医学の進歩につながる可能性がある、として国、県の支援が是非必要と訴えました。知事は、遺伝子治療などの可能性を生かした研究が実現するように全力を挙げて取り組んでいきたいと答弁しました。

新開 昌彦県議は、一般質問で、子ども達の安全のために警察と学校、地域の連携が不足していることを指摘しました。特に警察から学校に対する「不審者情報」の連絡について具体的な事例を引きながら警察の姿勢をただしました。

警察本部長は、御指摘のとおり、子供の命を守ることは何物にもかえがたい重要なこと。県警本部、各警察署は、懸命の努力をしているが、今後も治安情勢の変化、子供に対する危険のありようの変化等々臨機応変に対応をし、努力を重ねていくと答弁しました。

高校再編に県民の声を！



決算委員会が10月26日から開会されました。

14学区(筑豊地区)の地元議員や保護者から高校再編で統合の嘉穂総合高校の場所は飯塚中央高校と聞いていたが桂川町のボタ山に新設されると漏れ聞く。地元や受験する子どもの父兄には全く説明がない。と公明党県議団に訴えがありました。

公明党は、県議団で調査し決算委員会で教育委員会、知事を厳しく追及しました。

県教委は、嘉穂総合高校の設置場所は、飯塚中央高校を基本に検討中とするが、基本、実施設計1億3千万円を今年度予算に計上。しかし未だに場所が決まらず予算が執行できない理由は何か。二市八町の合併が破綻したためなのか。地元の理解が得られないからなのか。果ては、知事部局のボタ山利用計画が破綻したため、高校再編計画にシワ寄せしたのではないかと議論まで出ました。それほどスッキリしない説明でした。

最後に知事、教育長は、地元の意見を考慮しながら設置場所を決定すると答弁。

新開昌彦県議活動レポート

9 月 25 日 四回目を迎えた室見川灯明祭り

灯明祭り〔有田校区 犬塚且守自治協議会会長〕は、今年で 4 回目を迎え年々にぎやかになって来ました。今年は、灯明の数が 1 万 3 千個集まったようです。役員の方々は、当日の朝 8 時から集合し、1 万個を超える提灯を一つ一つ並べて「蟹」「魚」「蛸」などを作ったそうです。どれも見事な出来栄でした。

私は、子ども達と、夜店の焼き鳥屋さんでウィナーと鳥皮を買い、室見川の土手に腰をかけて「わーっ!きれいなー」「おいしーねえ」としばし、見とれていました。準備に携わった方々には心から敬意を表しますとともに深く感謝申し上げます。来年も継続していただきたい。そして晴天であることを祈ります。



灯明で描かれた蟹(写真上)と魚

10 月 3 日 西新祭りが盛大に開催

西新商店街で西新祭り〔西新校区自治協議会 竹田龍之助会長、西新商店街連合会 徳永利光会長〕が盛大に開催されました。テープカットには、西南大学の学生プラスバンド、応援団、チアガールの皆さんに花を添えていただきました。パレードには、ダイエーホークスのキャラクター「ハリー」の着ぐるみも登場、私もパレードに参加しました。オレンジ通りのガレージセールには店が所狭しと並び、私達の「たんぽぽパトロール隊」も出店しました。天気も上々で売り買う人々の声がにぎやかに響いていました。西新では、地域と商店街が一体となって明るい街づくりが展開されています。私も西新校区の住民としてドンドン参加していきたいと思っています。



10 月 31 日 新潟県中越地震被災者救援募金

10 月 23 日午後 5 時 5 6 分ごろ、新潟県中越地方を震度 7 という地震が発生し、甚大な被害が発生しました。

新潟県中越地震被災者救援福岡県民の会と公明党福岡県本部青年局は、天神元岩田屋前で、募金活動を行いました。30 名の男女青年が、道行く人々に救援募金を訴えました。足を止めポケットから小銭をつかんで募金をしてくれた高校生、笑顔で協力してくれたご婦人、福岡国文祭の演技者の方からも真心をいただきました。皆さんの「頑張ってるね」との声が逆に、私たちを励ましてくれました。おかげで、988,269 円という多額の募金が集まりました。北九州市、久留米市でも募金を行い、総額で 1,338,630 円になりました。この募金は東京の被災者支援会の大川清幸代表に全額送金し 11 月 22 日新潟県知事に寄託しました。皆様の真心に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

